

DELIK HUKUM

Bhayangkara Funbike Polres Tasikmalaya Kota, Peserta Antusias Dapatkan Berbagai Hadiah Menarik

Tasikmalaya Kota - KOTATASIKMALAYA.DELIKHUKUM.ID

Jun 29, 2024 - 12:59



Bhayangkara Funbike Polres Tasikmalaya Kota, Peserta Antusias Dapatkan Berbagai Hadiah Menarik

Polres Tasik Kota - Ribuan peserta mengikuti funbike ceria dan menyala yang digelar Polres Tasikmalaya Kota, pada Sabtu (29/6/2024) pagi.

Kapolres Tasikmalaya Kita AKBP Joko Sulistiono mengatakan, fun bike ceria dan menyala tersebut merupakan rangkaian kegiatan dalam rangka menyambut HUT Bhayangkara Ke-78.

Ribuan peserta pecinta gowes dari berbagai daerah itu dilepas langsung Kapolres Tasikmalaya Kota AKBP Joko Sulistiono di Mako Polres Tasikmalaya Kota.

"Polres Tasikmalaya Kota melaksanakan beberapa kegiatan yang bersifat sosial dan olahraga, salah satunya kegiatan yang pagi hari ini adalah melaksanakan kegiatan funbike ceria, funbike menyala di wilayah Kota Tasikmalaya," kata AKBP Joko dalam sambutannya.

Joko menyebut, jarak ditempuh sejauh lebih kurang 12 kilometer dengan melewati semua jalan yang ada di wilayah hukum Polres Tasikmalaya Kota.

Joko menambahkan, antusiasme peserta mengikuti funbike kali ini sangat tinggi. "Untuk rute yang akan dilewati para goweser sejauh 12 kilometer dan berada di semua wilayah hukum Polres Tasikmalaya Kota," ujar Joko

Joko menyampaikan, pihaknya telah menyediakan berbagai doorprize hadiah dengan hadiah utama satu unit sepeda motor.

"Untuk doorprize yang disiapkan oleh panitia hari ini adalah hadiah utama satu sepeda motor, lima sepeda, ada juga tv, kulkas dan lain-lainnya," ujar joko.

Joko mengimbau kepada semua peserta untuk tetap menjaga keselamatan selama bersepeda serta menghargai para pengendara lain yang melintas.

"Kami imbau para peserta fun bike untuk tetap mematuhi rambu-rambu lalu lintas, tetap menjaga keselamatan dan kesehatan," tandasnya

Sementara itu hadiah utama satu unit sepeda motor dimenangkan oleh Asep warga Kelurahan Sambongasem Kecamatan Mangkubumi Kota Tasikmalaya.